

DANKSAGUNG



In diesen Tagen des tiefen Leides war es ein großer Trost, nicht allein gelassen zu sein. Allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn und ehemaligen Arbeitskollegen, die uns persönlich, schriftlich oder durch die Teilnahme an den Rosenkränzen und an der Beerdigung unseres besten Vaters,

Johann Maidel

gezeigt haben, wie sehr sie mit uns fühlen, danken wir herzlich.

Ein „Vergelt`s Gott“ gilt:

- Herrn Pfarrer Herbert Asper, dem Mesner und Ministranten für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes
- dem Kirchenchor Grins für die schöne musikalische Umrahmung
- dem Vorbeter Bruno
- den Grabmachern und der Gemeinde Grins
- der FFW Graf-Gumau für das letzte Geleit
- dem Pflegepersonal von der operativen Intensivstation und Chirurgie II des Krankenhauses Zams
- der 6F der SOB Tirol für die besondere Unterstützung in der schwierigen Zeit
- der Bestattung Dellemann für die empathische und kompetente Beratung

Für die vielen Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messespenden ein aufrichtiges „Dankeschön“!

Graf, im März 2013

Die Trauer familie